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                                             АННОТАЦИЯ 

Социально-психологические особенности девиантного поведения у 

несовершеннолетних / Селина Егора Владимировича; Факультет философии 

и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; научный 

руководитель Милькаманович В.К. 

Объект исследования: девиантное поведение. 

Предмет исследования: социально-психологические особенности 

девиантного поведения. 

Цель исследования: изучить социально-психологические 

особенности несовершеннолетних со склонностью к девиантному 

поведению. 

Основные результаты. При помощи методики диагностики 

склонности отклоняющегося поведения было выявлено, что исследуемые 

подростки в контрольной и в экспериментальной группах склонны к агрессии 

и насилию, показатели по этой шкале составляют 75% и 85%. При 

использовании методики Басса-Дарки был выявлен повышенный уровень 

агрессивности у подростков, что подтверждает выявленную 

предрасположенность к девиации. 

При помощи точечного бисериального коэффициента корреляции 

была доказана связь между выявленными типами акцентуации характера и 

предрасположенностью к агрессии и насилию у испытуемых подростков. 

Следовательно, типы акцентуаций характера являются предпосылками 

возникновения девиации у подростков. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 59 страниц. 

Ключевые слова: Социально-психологические особенности, 

несовершеннолетние, агрессивность, акцентуация характера, девиация. 

 

Socio-psychological characteristics of deviant behavior in minors / Egor 

Vladimirovich Selina; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Social Work and Rehabilitation; scientific adviser V.K. Milkamanovich 

Research object: deviant behavior. 

Subject of research: socio-psychological characteristics of deviant 

behavior. 



Purpose of the research: to study the social and psychological 

characteristics of minors with a tendency to deviant behavior. 

Main results. With the help of the method of diagnosing the inclination of 

deviant behavior, it was revealed that the studied adolescents in the control and in 

the experimental groups are prone to aggression and violence, the indicators on this 

scale are 75% and 85%. When using the Bass-Darki technique, an increased level 

of aggressiveness in adolescents was revealed, which confirms the revealed 

predisposition to deviation. 

Using a point biserial correlation coefficient, a connection was proved 

between the identified types of character accentuation and a predisposition to 

aggression and violence in adolescents tested. Consequently, the types of character 

accentuations are prerequisites for the onset of deviation in adolescents. 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, 

main part consisting of two chapters, conclusion, list of used sources of 50 titles. 

The total volume of the thesis is 59 pages. 

Key words: Socio-psychological characteristics, minors, aggressiveness, 

character accentuation, deviation. 
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